



Guardan un minuto de silencio por víctimas

—ENRIQUE GÓMEZ

nacion@eluniversal.com.mx

Ayer, en la sesión ordinaria de la Cámara de Diputados, el pleno guardó un minuto de silencio por las 28 personas que han fallecido en el país por el brote de sarampión que se inició en febrero de 2025.

Previo al gesto solemne, el diputado Éctor Jaime Ramírez (PAN) pidió que se investigue por el brote de sarampión al exsubsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, quien actualmente se desempeña en la Misión Permanente de México ante la ONU en Ginebra, Suiza.

“Debemos hacer tributo con este minuto de silencio para que se investigue a fondo a quienes, por acción u omisión, como el que está en Ginebra, permitieron el desabasto, la caída de coberturas y el abandono de las jornadas de vacunación en las comunidades más vulnerables. Por los 28 niños, niñas y adultos que han muerto en México hasta hoy por sarampión, una enfermedad que nunca debió regresar y, mucho menos, cobrar vidas que eran totalmente prevenibles”, expresó.

También pidió sanciones penales y administrativas contra de los funcionarios responsables de “un sistema de vacunación desmantelado, de compras tardías o insuficientes de biológicos”. ●